

Du refus de l'évidence...

Le réveil... Le sursaut... La révolte... Le refus de l'humiliation... Voilà, sans doute, ce qui a permis, samedi dernier, aux joueurs de l'équipe de France de rugby de battre les Anglais (19 à 12) en quart de finale de la coupe du monde de rugby 2011 ! Tout le monde le sait, chaque victoire se gagne, d'abord, au moral, dans les têtes. L'envie, le désir décuplent les énergies ! Après une qualification laborieuse, décevante, calamiteuse, que ce groupe, collectivement, ait décidé de refuser la honte, la déconvenue promise par certains, comment ne pas s'en réjouir ? Quand on veut... il est toujours possible de faire bouger les choses ! Certes, plus ou moins, peu ou prou... mais, ici, ce jour, le résultat est là. Par analogie, au soir d'une rencontre entre les responsables de la France et d'Allemagne où « aucune annonce concrète n'aura été faite », comment ne pas souhaiter que soient pris des actes forts et communs pour sauver (s'il est encore temps) de la crise la Grèce, la zone euro ?

Pétronille et la sentinelle (5)

